
 

 

 

 

 

 

 ２月２２日（木）に第４回学校運営協議会が岡方中学校視聴覚室で開催されました。CS

委員は都合により欠席された方がおり、１０名の参加となりました。また、合わせて学校保

健委員会、民生委員・主任児童委員との懇談会も行われました。 

協議会の内容は以下の通りです。 

    

１ 第４回学校運営協議会   １３：３０～１４：４０ 

（１）学校評価結果報告    

  各校の校長・教頭から令和５年度学校評価結果の報告。 

 

 

（２）地域と学校パートナーシップ事業の事業報告      

  各校の地域教育コーディネーターから事業について報告。 

 

  地域の皆様の協力で各校とも充実した活動を行うことが 

できたということでした。 

  CS委員の皆様からは、次のような発言がありました。 

 〇 岡二小の１５０周年行事で神楽を見せてもらった。それぞれの小学校で子どもたちが

何を頑張っているのかを互いにみることができたらいいと思った。 

 〇 互いの小学校の様子が見えていない。機会を設けるなど再考してほしい。 

 〇 「花の陣」について、猛暑のせいで管理が難しかった。 

 〇 「花の陣」に関係して、はさ木街道の花壇の管理があるが、コミュニティで検討すべ

きである。花を育てることはよいことである。 

 

（３）令和６年度学校運営方針・教育ビジョンについて（承認事項） 

  各校の校長から教育ビジョン等について説明。その後全会一致で承認。 
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２ 学校保健委員会の報告   １４：５５～１５：３０ 

  岡方第二小学校の薬剤師さん、北区役所の保健師さんに 

も参加していただきました。 

三校の養護教諭の皆さんがまとめた児童生徒の健康実態 

調査の報告、保健師さんから北区の健康実態についての報 

告の後、「メディアとのかかわり方」について協議が行わ 

れました。 

  小学校、中学校だけでなく、保育園でもメディアとのかかわり方は話題になるそうです。

保育士さんからはスマホに頼らない保育をお願いしたいというお話もありました。大人の

使い方も含め、家庭のルールつくり、教育とのバランスなどについて、学ぶ場があるとよ

いのではという意見もいただきました。 

 

３ 民生委員・主任児童委員との懇談会    １５：４０～１６：１５ 

民生委員・主任児童委員 

 役  職 氏  名  役  職 氏  名 

１ 民生委員 原 義博 ４ 民生委員 蒲沢 真由美 

２ 民生委員 小林 里花 ５ 民生委員 鈴木 恵子 

３ 民生委員 儀同 孝和 ６ 主任児童委員 倉島 京子 

    ＊原さん・蒲沢さん 欠席 

 

 参加者の自己紹介の後、懇談となりました。「不登校及びその傾向の児童生徒への対応」

が主な話題となり、短い時間でしたが皆様から貴重なご意見を頂くことができました。どん

な情報でも気がかりなことは話してもらえると学校側はありがたく、横のつながりを大切に

していきたいという思いが伝わりました。 

 

 

 

 

 

 

 

CS委員の皆様には長時間にわたる会議に参加していただきました。民生委員・主任児童

委員の皆様との懇談会も併せて行われたので、多くのことを感じていただけたと思います。 

CS委員の中には今回で２年間の任期が終了される方がおられます。２年間ありがとうご

ざいました。また、４月からは新しい委員の方をお迎えして、人数を１２名から１５名に増

やすことを予定しております。 

岡方中学校区の子どもたちを地域総がかりで育てていくべく、令和６年度の活動にも一層

のご協力をお願いいたします。 


